

El pasado día 21 de enero se publicó la Resolución que regula el Proceso de Admisión del alumnado de ESO y BACHILLERATO para el curso 2013-14.

El plazo de presentación de solicitudes del 1 al 28 de febrero de 2013, ambos inclusive.

Como novedad este año, se podrá realizar la solicitud de forma telemática a través de la Plataforma Papás.

Además, se realizarán dos charlas informativas en el salón de actos del IES Justo Millán:

- El LUNES 4 de febrero, reunión informativa para padres de alumnos de 6º de primaria de los centros adscritos y centros de Hellín, a las 17:30 horas.

- El MARTES 5 de febrero, reunión informativa para padres de alumnos de 4º de ESO del IES Justo Millán y centros de Hellín, a las 17:30 horas.



Más información del proceso